

# BRIMOB

## Sinewrgitas TNI Polri di Sukabumi Sambang Kantor desanya, Ciptakan Kondusifitas

Sukabumi - [SUKABUMI.BRIMOB.NET](http://SUKABUMI.BRIMOB.NET)

Mar 28, 2024 - 10:40



*Sinewrgitas TNI Polri di Sukabumi Sambang Kantor desanya, Ciptakan Kondusifitas*

Polres Sukabumi Polda Jabar\_Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah, BRIPDA Jonatan Pedro Ruzo Sitorus, aktif melaksanakan kegiatan door to door system atau sambang ke masyarakat Desa Sukamanah, Kecamatan Cimanggu,

Kabupaten Sukabumi pada hari Kamis, tanggal 28 Maret 2024, dimulai pukul 10:10 WIB hingga selesai. Dalam kegiatan tersebut, BRIPDA Jonatan Pedro Ruzo Sitorus tak hanya sekadar menyambangi warga, namun juga memberikan sejumlah himbauan penting.

Dalam interaksi langsung dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas menampung segala curhatan dan saran dari warga, sebagai upaya mendekatkan diri dengan masyarakat setempat. Selain itu, dalam rangka menjaga keamanan, ia mengajak warga untuk bersama-sama mengantisipasi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang bisa terjadi di wilayah mereka.

Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi penting kepada warga agar selalu waspada terhadap kejadian curanmor, dengan himbauan untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda. Selain itu, antisipasi terhadap bencana alam seperti kebakaran dan tanah longsor juga menjadi salah satu fokus himbauan yang disampaikan.

Tidak hanya itu, dalam upaya menciptakan lingkungan yang bersih dari narkoba, BRIPDA Jonatan Pedro Ruzo Sitorus mendorong partisipasi aktif masyarakat Desa Sukamanah. Menjelang tahun politik nasional, ia juga mengajak warga untuk ikut berperan dalam menjaga kondusifitas pemilu nasional.

Himbauan terkait bahaya miras dan obat-obatan terlarang juga tidak luput dari perhatian Bhabinkamtibmas. Selama kegiatan door to door tersebut, berkat kerjasama dan partisipasi dari masyarakat, pelaksanaannya berjalan dengan lancar dan tertib.

Kapolsek Jampangkulon, IPTU Muhlis. S.IP, MM, menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras dari BRIPDA Jonatan Pedro Ruzo Sitorus dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah. Dengan kegiatan yang terus dilakukan secara rutin, diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.